

Geräteturnen

Die Abteilung Geräteturnen besteht aus 4 Gruppen. Die derzeit jüngsten Kinder sind zwischen 5 und 8 Jahren und turnen montags von 17.30 bis 19.00 Uhr turnen. Mittwochs von 18.00 bis 19.20 Uhr turnen Kinder zwischen 8 und 11 Jahren, die noch wenig Erfahrung mit dem Geräteturnen haben. Montags und donnerstags turnen von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 18 Jahren. Diese sind zum großen Teil schon viele Jahre aktiv dabei und beteiligen sich an Wettkämpfen und Gruppenvorfürungen. In jeder Trainingseinheit sind mehrere Übungsleiter im Einsatz.

Ganz herzlichen Dank dafür an Melanie Späth, Amelie Höfer, Natalie Hartmann, Tami Carle, Pauline Bitzer, Lisa Schäfer, Alexander Wendling, Andi Halama, Tobias Plesch, Franz Rautenstrauß, Silke Kanz und Anika Schaufler.

Natalie und Meli haben ihre Ausbildung abgeschlossen und die Trainerlizenz erhalten. Schade dass sie uns derzeit aufgrund von Auslandsaufenthalten und Praktika nur noch eingeschränkt zur Verfügung stehen.

Auch Tobias Plesch (Studium), Andi Halama und Lisa Schäfer (Ausbildung) mussten leider ihre Tätigkeit aufgeben. Mit Franziska Stiefelmeyer und Nadine Gere haben wir jedoch zum Jahreswechsel zwei neue und sehr engagierte Helferinnen gewinnen können.

Im Jahr 2012 spielte der Wettkampfsport bei uns eine große Rolle.

Äußerst erfolgreich aus Bissinger Sicht war das Hallenturnfest:

In ihrem ersten Wettkampf erreichten unsere Jüngsten den 2. Platz im Talentcup.

In der erfolgreichen Mannschaft turnten Paul Fischer, Emma Güzel, Eva Mayer, Alina Osswald, Mia Köpf, Marc-Joel Gronau und Janis-Frederik Schwäble.

Ebenfalls Platz zwei belegte die Bubenmannschaft 8 Jahre mit Philipp Hummel, Roman Locher und Simon Grünzweig. Und auch Chantal Braun, Nadine Gere, Ina Mutschler, Lisa Brenner und Luisa Glaß erreichten in der

Mannschaftskonkurrenz ab 14 Jahre den zweiten Platz. Im Einzel schnappte sich Luisa Glaß zusätzlich den Sieg. Das gleiche Kunststück gelang ihr auch beim Mehrkampf im Schülermehrkampf (3x Turnen, 3x Leichtathletik). Im Wahlwettkampf wurden Nico und Nadine Gere hier jeweils 3. in ihrer Altersklasse. Herzlichen Glückwunsch an alle!

Leider wurden beim Kinderturnfest alle Kinder bis 10 Jahre in einer Gruppe gewertet. So gingen unsere Kids, die aller erst 7 waren trotz sehr guter Leistungen leider leer aus.

Unsere Vereinsmeisterschaften führten wir im November durch. Dieses Jahr nahmen nur recht wenige und v.a. jüngere Kinder teil. Die Atmosphäre war dadurch jedoch besonders angenehm und familiär. Über den Sieg in der jeweiligen Altersklasse freuten sich:

Paul Fischer, Sarah Kaufmann, Eva Mayer, Laura Leiter, Evi-Sophie Schwäble und Linda Fischer (v.l.n.r.).



Auch bei den vereinsinternen Aufführungen waren wir wieder dabei. So zeigten unsere Jugendlichen bei der Jahresfeier eine überwältigende Darbietung mit dem Titel „Black an White“. Sie war eine Mischung aus Hip-Hop Tanz und Akrobatik.

Bei der Kinderweihnachtsfeier waren wir mit 2 Gruppen vertreten. Zum Thema „Farbenfroh“ turnten alle Montagskinder zusammen auf „Mein kleiner grüner Kaktus“ an Kästen, die Mittwochskinder zeigten als „Pink Panther“ Sprünge mit dem Minitrampolin.



Ein besonderes Highlight sind immer unsere Hüttenwochenenden. Im Mai 2012 waren wir für ein Wochenende in der Jugendherberge in Sonnenbühl-Erpfingen. Trotz Dauerregen hatten wir jede Menge Spaß beim Gipsmaskenherstellen, bei der „perfekten Minute“ und im Traumland an der Bärenhöhle.



Wettermäßig mehr Glück hatten unsere „Großen“ bei ihrem Jahreshighlight: dem Landesturnfest. Bei strahlendem Sonnenschein verbrachten 12 Abteilungsmitglieder vier tolle Tage in Heilbronn. Zusammen mit anderen Teilnehmern des TVB entstand eine super Gemeinschaft und alle hatten jede Menge Spaß. In diese Kategorie ordneten wir auch die Teilnahme am Volleyball- und am Faustball-Kleinfeldturnier.

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches 2013 mit Wettkämpfen, Deutschem Turnfest, Aufführungen und natürlich vielen sportlichen und geselligen Trainingsstunden!